



Gonzalo Díaz "los millonarios de Chile son muy picantes y provincianos"

GD-D-00550

TIPO DOCUMENTAL

Prensa

PRODUCTORES

[Revista Qué Pasa](#)

AUTOR

[Juan Diego Montalva](#)

FECHA DE PUBLICACIÓN

2 Enero 1998

EXPOSICIONES RELACIONADAS

Unidos en la Gloria y en la Muerte

ALCANCE Y CONTENIDO

Gonzalo Díaz "los millonarios de Chile son muy picantes y provincianos", título del artículo publicado en Revista Qué Pasa N°1395, por Juan Diego Montalva.



OBRAS RELACIONADAS

(GD-O-0140) Unidos en la Gloria y en la Muerte

EXPOSICIONES RELACIONADAS

Unidos en la Gloria y en la Muerte

GD-E-0092